

FFC Mit Blick zurück und nach vorn

Feuerwehr Cronenberg traf sich zur Jahreshauptversammlung / 2012 war es ruhiger - nach dem Großbrand in Unterkirchen!



2013 ist nun schon einige Wochen jung – Zeit für die Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC). In der Nikodemuskirche begrüßte Zugführer Dirk Jacobs zahlreiche Gäste aus Politik, Verwaltung und befreundeten Wehren. FFC-Schriftführer Christian Oertel fasste derweil das vergangene FFC-Jahr zusammen. Es ließ nicht lange mit einer außerordentlichen Herausforderung warten: „Der Großbrand im Gewerbepark Unterkirchen war vermutlich der langwierigste und personalintensivste Einsatz der Feuerwehr Wuppertal seit dem Brand des Schwimmsportleistungszentrums Küllennah im Jahre 1995“, blickte Oertel auf das verheerende Großfeuer am 16./17. Februar zurück. „Das war kein ganz ungefährlicher Einsatz“, dankte FFC-Chef Jacobs seiner Mannschaft für ihre äußerst engagierte Arbeit in Unterkirchen.

In seiner kurzweiligen und bildhaften Präsentation erinnerte Christian Oertel weiter auch an die Autobrandserie in der Kohlfurth, personelle Umstrukturierungen und weitere Einsätze. So bewachten die Cronenberger Brandhüter das Osterfeuer Sudberg, standen beim Volkstrauertag Ehrenwache und schließlich absolvierte der Löschzug seine Jahresabschlussübung in der Heizungszentrale des Knipex-Werkes. Letztendlich verlief das (weitere) Jahr ruhig, insgesamt 144 Einsätze (darunter 42 Brände) waren eine moderate Anzahl. Positiv kommentierte Oertel die Entwicklung bei den „Ersthelfern vor Ort“, die nach dem Rekordjahr 2009 im letzten Jahr „nur“ noch 72 Einsätze fuhren.

Natürlich ist die Cronenberger



Die diesjährigen Beförderten (gr. Foto) unten geehrten der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg.



Feuerwehr auch abseits von Brand & Gefahr für ihr Engagement bekannt. In liebevoller Eigenarbeit wurden beispielsweise die Bildmotive am Turm der Wache Kemmannstraße restauriert. Einige mutige Recken wagten sich an den Sparda Cross-Triathlon, die FFC lief beim Bergischen Firmenlauf im Team der „Feuerwehr Wuppertal“.

Feuerwehrfest: Größte Einnahme der Geschichte

Eine gesunde finanzielle Basis bescherte das traditionelle Feuerwehrfest: Der FFC-Förderverein konnte 2012 den vermutlich größten Umsatz in der Geschichte des Events erzielen. Grund genug für den Förderverein, der FFC auch im letzten Jahr wieder einen Segeltörn auf dem Ijsselmeer zu spendieren; aber auch ein neues Belüftungsgerät sowie Hand-scheinwerfer wurden finanziert. Und Fördervereinschef Detlef Elter konnte auf der Jahreshauptversammlung erneut Gutes verkünden: Mit neuen Signallichtern zur

Unfallsicherung kann die FFC nun mit ausgebautem Equipment in das weitere Dienstjahr gehen.

Dank an Bezirksvertretung für Versicherungsübernahme

Positiven Anklang fand auch die Übernahme der Kosten für eine Gruppenunfallversicherung durch die Bezirksvertretung Cronenberg: „Hierfür unser herzlicher Dank an die Bezirksvertretung Cronenberg“, so Christian Oertel. „Die Arbeit der freiwilligen Feuerwehr ist für die Bevölkerung enorm wichtig“, gab Bezirksbürgermeister Michael-Georg von Wenczowsky den Dank zurück: „Die Cronenberger wissen, was sie an ihrer Feuerwehr haben.“ Probleme hat die FFC derweil noch immer mit Schimmelbefall in Teilen der Wache Kemmannstraße; Bezirksbürgermeister von Wenczowsky sagte zu, hier noch einmal nachzuhaken. Als persönliche Würdigung überreichte er Zugführer Dirk Jacobs einen historischen Gurt aus seiner privaten Sammlung für die Räume der FFC.

Weitere Grußworte steuerten Feuerwehr-Dezernent Harald Bayer und Berufsfeuerwehr-Chef Siegfried Brüttsch sowie CDU-Stadtverordneter Andreas Weigel bei. Bei Snacks klang die Jahreshauptversammlung dann aus.

Eine Foto-Galerie ist unter cronenberger-woche.de abrufbar

Jan-Lukas Kleinschmidt

FFC-Personalien

Beförderungen Feuerwehrmann/-frau **Svenja Elter, Christian Haas, Peter-Jens Koch** und **Maurice Marijnissen**. Oberfeuerwehrmann/-frau: **Jennifer Gehrenbeck, Marco Kauhaus** und **Lukas Kittler**. Unterbrandmeister: **Kevin Glebe** und **Sascha Knoth**. Oberbrandmeister: **Hans-Joachim Donner, Sascha Maurer** und **Jens Wittwer**. **Ehrungen** 20 Jahre: **Dominik Capozzoli** und **Benjamin Schürholt**; 40 Jahre: **Hans-Joachim Donner** und **Ulrich Hauptmann**; **Ehrung** für besondere Verdienste: **Frank Klingenhöfer** für seine Leistungen als FFC-Koch - es schmeckt bei ihm offensichtlich...